

# Bulletin de la Paroisse Pays de Conches : septembre à décembre 2024



# Éditorial

Un sentiment de joie m'habite au moment de commencer cette nouvelle année pastorale. Après des mois de vacances qui nous ont permis de prendre un temps de repos et de renouveau, nous voici prêts pour marcher ensemble sur le chemin de la foi et de la fraternité. La rentrée pastorale apparaît toujours comme un moment de renouveau, une opportunité pour raviver notre engagement et notre dévouement envers notre communauté paroissiale. Il s'agit là d'une occasion pour réfléchir sur les bénédictions reçues et les défis surmontés, de rendre grâce à Dieu pour sa fidélité et de lui confier nos projets pour cette nouvelle année.

En effet, cette année marque le début de l'actualisation de notre projet pastoral dont la conception et la rédaction semblent avoir revendiquées une attention particulière tout au long de l'année dernière. Nous porterons donc une vigilance appuyée à l'égard de l'accueil et de la solidarité.

Nous vivons dans un monde caractérisé par une mutation profonde et une complexité attestée. En tant que membres de l'Église du Christ, il nous incombe d'être les témoins vivants de l'amour de Dieu à travers une annonce de la bonne nouvelle du salut qui s'accompagne de la prière et des actions concrètes. La prière nous donne de trouver la force et l'inspiration pour avancer, pour nous soutenir mutuellement et pour placer nos espérances et nos préoccupations entre les mains de notre Seigneur.

Notre paroisse travaillera, par ailleurs, au renforcement de nos actions caritatives en vue de l'accompagnement des plus vulnérables et au soutien des initiatives des communautés locales qui viseront à apporter de l'espoir et du réconfort. L'institution d'un repas partagé le troisième dimanche du mois participe à cette démarche. Nous

comptons donc sur chacun d'entre nous pour participer à cet élan de solidarité. Chaque petit geste compte ; tout comme s'avère précieuse, toute contribution.

En outre, la réalité ecclésiale actuelle nous somme d'expérimenter des chemins nouveaux d'évangélisation qui incite à la recherche d'une créativité. Or, on ne peut pas transformer sans former. Un tel constat nous appelle à accorder une attention soutenue à la formation théologique et spirituelle en vue de la croissance de la foi et une meilleure pertinence dans nos services et nos engagements. Elle pourrait passer par des études bibliques, des rencontres thématiques et des moments de lectio divina pour tous les âges. Nous encourageons chacun à participer activement à ces moments d'enseignement et de partage. Leur importance dans le renforcement de notre foi et de notre communion fraternelle ne peut faire l'objet d'un débat.

Je souhaite ardemment que cette nouvelle année pastorale soit pour chacun de nous un temps de croissance spirituelle, de service généreux et de communion fraternelle. Que le Seigneur bénisse abondamment notre paroisse et nous guide sur le chemin de l'amour et de la paix. Ensemble, avec foi et espérance, nous construirons une communauté vivante, chaleureuse et rayonnante de l'amour du Christ.

Père Jean Serge Massamba

Maison paroissiale: 18 rue Sainte-Foy à Conches-en-Ouche
Tél: 02 32 30 04 32 - Email: paroissepaysdeconches@orange.fr

Permanence téléphonique: le mercredi toute la journée et le vendredi matin

Permanence maison paroissiale: Mardi et jeudi de 9h30 à 12h et Samedi de 10h à 12h

Infos générales sur le site du diocèse: evreux.catholique.fr/paroisses/pays-de-conches

# RETRAITE DE PREMIÈRE COMMUNION DES ENFANTS DU CATÉCHISME DE LA PAROISSE

La retraite de première communion des enfants du catéchisme de la Paroisse Pays de Conches a eu lieu le mercredi 29 mai 2024 au Prieuré de Béthanie des Sœurs Bénédictines. 16 enfants et 7 accompagnateurs ont participé à cette journée destinée à la prière et à la compréhension du sacrement de l'Eucharistie.

À leur arrivée, les enfants ont été pris en charge par une religieuse de la communauté qui leur a donné de méditer sur le sacrement qu'ils vont recevoir à travers deux textes du Nouveau Testament. Il s'agit du récit de la multiplication des pains et celui de la Cène qui relate l'institution de l'Eucharistie.

Les enfants ont ensuite participé à la messe de la Communauté des Sœurs. En présence de 8 prêtres et de nombreux autres enfants venus de la région parisienne, pour la retraite de communion et de profession de foi.

Après le repas, le Père Jean-Serge Massamba, curé de la Paroisse, leur a parlé des sacrements avec une insistance sur le sacrement de l'Eucharistie et celui de la réconciliation. Les sacrements sont des signes sacrés institués par Notre Seigneur Jésus-Christ pour produire et augmenter la grâce. Les sept sacrements renvoient à des étapes ou à des réalités importantes de la vie de tous les jours : la naissance, le passage à l'âge adulte, le repas, la nourriture, la maladie, le pardon, l'union entre l'homme et la femme et l'ordre. Chaque sacrement comprend un signe (palpable) et une parole. D'où la nécessité de tenir compte de ce qui se profile derrière le signe. À travers





l'Eucharistie, avec la foi en présence réelle, les chrétiens accueillent la vie de Dieu.

Les enfants ont ensuite été initiés au sacrement de la réconciliation. Le Père Jean-Serge leur a donné des clés pour un examen de conscience réussi par le biais de l'examen de trois domaines : la relation avec Dieu, la relation avec les autres et la relation avec soi-même. Il leur a aussi proposé la procédure à suivre en vue de la confession. Chaque enfant a donc pris le temps de la réflexion avant de rencontrer le curé pour recevoir le sacrement.

Pour terminer la journée, les enfants ont engagé des travaux pratiques à travers trois ateliers. Le premier portait sur la connaissance et l'explication sur tout ce qui concerne la célébration de la messe, à savoir les vases et les linges sacrés. Le deuxième consistait à la réalisation d'un panneau sur l'Eucharistie; un tableau qui sera présenté aux paroissiens le dimanche du Saint Sacrement du Corps et du Sang de Notre Seigneur Jésus-Christ. Le troisième était articulé autour d'un quiz sur la nature des sacrements et, de manière particulière, sur celui de l'Eucharistie.

À la fin de la journée et au moment de la séparation, le Père Jean-Serge Massamba et les catéchistes ont remercié Sylvie Le-Dû (directrice de l'Ecole Sainte Foy) et les parents qui ont assuré le covoiturage pour permettre aux enfants de rejoindre cette communauté des Sœurs qui offre un cadre idéal pour le recueillement et la prière.

Anne-Laure Masset

# SACREMENT DE CONFIRMATION DES ADULTES D'EVREUX

Le dimanche de la Trinité a connu le sacrement de confirmation des adultes du diocèse d'Evreux, en la Cathédrale Notre Dame d'Evreux. 100 adultes du diocèse ont reçu le sacrement des mains de Mgr Olivier de Cagny assisté des deux vicaires généraux, les Pères Éric Ladon et Jean-Marc Lecam au cours d'une messe concélébrée par une vingtaine de prêtres du diocèse. Trois paroissiens étaient concernés, en l'occurrence, Laëtitia, Henry et Christophe.



Mérite ici d'être signalée, la présence des familles des candidats, de leurs parrains et marraines et de Philippe Mylle qui assure la responsabilité du catéchuménat au sein de la Paroisse Pays de Conches. Parmi les moments forts de la célébration, il importe de citer l'appel des candidats et leur réponse qui présument de l'accueil par l'Eglise de leur démarche et son assentiment quant à la réception du sacrement.

Dans son homélie, l'évêque du diocèse a insisté sur le fait que la démarche des Confirmands découle de l'action de Dieu qui s'intéresse à leur parcours. D'où la nécessité de ne pas avoir peur.



Ni de l'adversité, ni des contradictions du monde qui nous entoure. S'en est suivie la célébration du sacrement suivant le rituel de l'Eglise catholique romaine articulé autour de l'invocation de l'Esprit Saint, l'imposition des mains et de l'onction avec le Saint Chrême. C'est donc ici l'occasion de rendre grâce à Dieu pour le regain d'intérêt des adultes pour la réception des sacrements depuis quelques années maintenant. Cela se manifeste par le nombre croissant de demande des sacrements dans notre diocèse et en France.

Nous ne pouvons clore l'évocation de cette célébration sans signaler le climat de recueillement joie qui a émaillé cette célébration.

Un pot d'amitié a été proposé aux participants à la messe.

Philippe Mylle

## COMMENCER OU POURSUIVRE SON CHEMIN DE FOI 2024 - 2025

Même si tu n'as pas encore vécu le sacrement du Baptême.

Si tu as entre 3 et 7 ans, Rejoins l'Éveil à la foi https://public.enoria.app/publinsc/gp/88ddf2f778aea31/open

Si tu as entre 8 et 10 ans, <u>Inscris-toi</u> au Catéchisme: https://public.enoria.app/pubinsc/gp/41d7f9b72dac492/open

Si tu as entre 11 et 15 ans, <u>Inscris-toi</u> à **l'Aumônerie des collégiens :** https://public.enoria.app/publinsc/gp/abb45751ebe5f87/open

Si tu as entre 16 et 18 ans, <u>Inscris-toi</u> à l'Aumônerie des lycéens : Contacte **Nathalie** au 06 75 37 10 09

Si vous êtes adultes et que vous désirez le Baptême, l'Eucharistie ou encore la Confirmation : Contactez le presbytère.

## Vers une fraternité missionnaire : construire ensemble une con "C'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres qu

Cette nouvelle année pastorale 2024-2025 constitue la première étape de la mise en œuvre de notre projet pastoral. Sa rédaction reste tributaire d'une commission de six membres instituée par le Conseil paroissial du 5 décembre 2023. Celle-ci a procédé à l'analyse et à la structuration des réflexions et des propositions fournies par cette instance paroissiale. Nous nous proposons dans cet article un résumé pour nous permettre d'avoir un panorama complet des activités sur lesquelles portera la pastorale paroissiale au cours de cette nouvelle année. Il s'agira de répondre à quelques questions : qu'est-ce qu'un projet pastoral ? Quelles sont les grandes lignes dudit projet pastoral ? Quel est le calendrier qui structurera la réalisation des priorités ? Quelles seront les modalités de son évaluation ?

#### Qu'est-ce qu'un projet pastoral?

Un projet pastoral se définit comme un plan stratégique et opérationnel conçu par une communauté paroissiale pour guider ses activités et ses initiatives en matière pastorale. La pastorale désigne l'ensemble des actions et des démarches mise en œuvre par la paroisse pour accompagner ses tâches essentielles : annoncer la Bonne nouvelle, célébrer les sacrements et pratiquer la charité.

Le projet pastoral commence par une vision claire de ce que la Paroisse souhaite accomplir. Il définit des objectifs spécifiques, souvent à long terme, en lien avec la mission de l'Église.

Une telle entreprise nécessite la compréhension de la situation actuelle de la paroisse en tenant compte de ses forces, ses faiblesses, ses opportunités et ses menaces.

Dans cette perspective, le projet identifie les domaines prioritaires sur lesquels la communauté paroissiale souhaite se consacrer, tels que la catéchèse, la liturgie, l'engagement social, la jeunesse, la famille, etc.

Il propose des actions concrètes et des initiatives spécifiques pour atteindre les objectifs fixés. Cela peut inclure des programmes de formation, des événements communautaires, des services d'aide sociale, etc.

Par ailleurs, le projet précise les ressources nécessaires (humaines, financières, matérielles) et les moyens de les obtenir et de les gérer efficacement.

Enfin, il permet de structurer et de coordonner les efforts en vue de répondre aux besoins spirituels et sociaux des fidèles, tout en restant fidèle à la mission et aux valeurs de l'Église.

#### Le contenu de notre projet pastoral

Un projet pastoral se structure autour des objectifs fixés aux fins d'ajuster les actions pastorales en fonction des enjeux inhérents à la vie paroissiale et des résultats observés. Il donne de coordonner les efforts en vue des besoins spirituels et sociaux. Ce préalable explique la considération due aux cinq essentiels de la vie ecclésiale : la formation, le service, l'évangélisation, la prière et l'organisation.

S'agissant de la formation, l'objectif visé se rapporte à former à l'accueil. Il s'agit de concéder à la Paroisse la latitude d'offrir un accueil aimable, respectueux, ouvert, attentif, particulièrement envers les nouveaux arrivants, le public des « périphéries » qui ne fréquente pas forcément l'Église, les jeunes parents venant demander le baptême ou une initiation à la foi chrétienne, les enfants et les adolescents pré et post-catéchèse, les résidences secondaires, les touristes...

En ce qui concerne le service, il nous incombe d'être attentifs aux personnes qui ne sont pas visibles en créant des temps d'accueil ouverts et conviviaux. La mission assignée à cet objectif incitera à sortir de notre zone de confort, pour être une communauté paroissiale soucieuse de toutes et de tous, de vivre ensemble dans un esprit évangélique par lequel, aller à la rencontre des autres, c'est aller à la rencontre du Christ. Enfin, échoit à la démarche de permettre au plus grand nombre de se sentir pris en compte, de goûter à des expériences de vie communautaire, de trouver sa place en tant que membre actif au sein de la Paroisse.

Dans le cas de l'évangélisation, le projet vise à ce que la communauté se rende visible en tant que paroisse catholique et une communauté humaine engagée dans le monde. À travers quelques actions parmi lesquelles, la création d'un site internet paroissial, l'organisation d'une fête paroissiale adossée à une kermesse et la mise en place d'une randonnée. Ces activités comportent comme adjuvants, l'ouverture des églises, la mise en valeur de notre patrimoine culturel et l'expérimentation de rencontres intergénérationnelles de détente et de découverte.

Par rapport à la prière, la mission impartie au plan pastoral consiste à aider les paroissiens à rejoindre par la prière toutes les fraternités de l'Église. Cela transitera par un approfondissement de la prière, de la réflexion et de la rencontre conviviale du dimanche. On ne peut ici omettre l'institution d'une « messe qui prend son temps », d'un rassemblement fédérateur sur les pas de Sainte Thérèse, Zélie et Louis Martin à travers un pèlerinage (Alençon-Lisieux). Il importera de tisser une toile communautaire attentive aux intentions de tous en vue d'être plus en communion avec nos frères et sœurs prochains ou lointains.

Enfin, dans le cas de l'organisation, il est question de la recherche de l'efficacité. En effet, être organisés pour être efficaces sans être débordés peut être considéré

### nmunauté paroissiale, fraternelle, accueillante et missionnaire u'ils reconnaîtront que vous êtes mes disciples". Jn 13, 35

comme une exigence. Cela passe par l'affichage de l'organisation paroissiale, la centralisation au secrétariat informations, des calendriers établis, des dates, la large divulgation des principes d'organisation de l'Église, la gestion des comptes rendus de réunion, la mise en place des temps forts conviviaux destinés aux correspondants locaux de nos communes, à toutes les « petites mains » qui rendent des services au coup par coup.

#### À PROPOS DE L'ÉVALUATION DES RÉALISATIONS DU PROJET PASTORAL.

Au cours de toute l'année pastorale 2024-2025, nous procéderons à l'évaluation de notre projet pastoral. Évaluer un projet pastoral s'avère cruciale dans la mesure où cette entreprise vise, en tenant compte des résultats observés, à s'assurer que les objectifs fixés sont atteints. Cet exercice nous permettra aussi de réajuster les actions en fonction des besoins.

Dans cette optique, l'évaluation comprend quelques éléments : le nombre de participations aux activités, le peu de participants, le nombre de nouvelles initiatives mises en place, le niveau de satisfaction des participants, les impacts perçus sur la paroisse, etc. L'analyse des données se fera à travers la comparaison des résultats obtenus avec les objectifs fixés et l'examen des incidences positives et négatives sur la communauté paroissiale. Il s'agira de la proposition des ajustements et des améliorations pour les actions futures et de l'identification des bonnes pratiques et des stratégies qui fonctionneront bien.

Dans ce sens, quelques critères seront convoqués à l'appui de cette démarche : la pertinence, l'efficacité, l'efficience, l'impact et la durabilité.

Enfin, en ce qui concerne les outils d'évaluation, nous ferons appel aux questionnaires et aux sondages, à des groupes des discussions, des observations directes, des rapports périodiques et des évaluations externes.

En somme, vous l'avez bien compris, en suivant les étapes et en utilisant ces critères et ces outils de manière systématique et complète, nous tirerons des leçons à propos de notre projet pastoral pour améliorer nos initiatives futures.

Ce rappel avait pour ambition de mettre en lumière l'importance de notre projet pastoral qui apparaît comme un outil essentiel dans notre vie paroissiale. En tant que tel, il nous permettra et nous donnera de structurer et de coordonner les efforts pour répondre, de manière adéquate, aux enjeux spirituels et sociaux des fidèles chrétiens, tout en restant fidèle à la mission et aux valeurs de l'Église; dans une approche qui nous donnera de viser l'émergence et la pertinence.



#### Quel calendrier?

Septembre 2024 : Dimanche 22 septembre 2024 :

Messe de rentrée paroissiale

Octobre 2024: Dimanche 13 octobre: Messe de

rentrée de la catéchèse Dimanche 20 octobre :

Repas partagé

Novembre 2024: Dimanche 17 novembre:

Repas partagé

Samedi 29 novembre 2024 : Forum des Services de la Paroisse

Décembre 2024 : Dimanche 15 décembre :

Repas partagé

Janvier 2025 : Dimanche 19 : Repas partagé

Dimanche 26 janvier 2025 : Messe qui prend son temps

Février 2025: Dimanche 16 février : repas partagé

Mars 2025 : Dimanche 16 mars : Repas partagé

Vendredi 29 mars:

Pèlerinage Alençon-Lisieux

Avril 2025: Dimanche 27 avril : repas partagé

Mai 2025 : Samedi 24 mai : randonnée

Juin 2025 : Dimanche 1 er juin :

premières communions

Dimanche 22 juin : kermesse.

# OLYMPIADES DES AUMÔNERIES DE L'ENSEIGNEMENT PUBLIC À EVREUX

Les 29 et 30 juin se sont déroulées les grandes olympiades des aumôneries. Une quarantaine de jeunes participaient à ce week-end festif placé sous le thème du sport, année de jeux olympiques, oblige! Le samedi, c'est à l'Immaculée qu'eurent lieu les premiers matchs : basket, badminton, hand et pour certains une balle au prisonnier. Malgré la pluie qui s'était invitée, nos jeunes, très motivés, ont fait preuve d'émulation et de beaux matchs ont eu lieu. Après cet aprèsmidi sportif, nous avons rejoint la salle paroissiale de Navarre où le Père Jean-Serge Massamba nous a fait découvrir le sport dans la bible qui bien sûr n'est pas un livre de sport ; mais, moult sportifs y figurent : marcheurs, coureurs, lutteurs, rameurs..... Puis est venu un moment très attendu, le repas où chacun avait apporté une spécialité. Les mets étaient variés et appréciés. Mais pour le dessert, il nous a fallu patienter, car nous devions nous rendre à l'église pour une veillée de prière avec les saints Louis et Zélie Martin. Très beau moment de recueillement! Ensuite, retour à la salle pour le dessert et reprendre des forces, car il nous fallait partir pour la Jeanne d'arc où nous passions la nuit. Le dimanche après une nuit plus ou moins longue, et un bon petit déjeuner, les équipes se sont formées. La majorité a opté pour le foot et un petit groupe a choisi la gym. Différents matchs avec quarts de finale, demi-finale et finale se sont déroulés avec un très bon arbitre : le Père Jean-Serge Massamba. Les gymnastes ont préparé un enchaînement avec musique qui a été présenté à tous. Après le déjeuner et le rangement des chambres, est venu le temps de clore ce beau week-end par une messe en plein air. De jeunes musiciens et chanteurs ont animé cette messe. Bien sûr des médailles ont été bénies avant d'être remises aux sportifs.

Pour conclure, un très grand merci à tous ces jeunes qui ont participé, merci aussi aux animateurs et animatrices qui ont su donner de leur temps pour les accompagner, et prendre part aux sports proposés, ainsi Claire nous a montré ses talents de gymnaste, Nathalie a testé le hand et son ballon, Claudine, Hervé, Pascal, Mickaël, Régine et Régine, sœur Juliette et le père Jean-Serge ont arbitré ou encadré différentes parties. Enfin un grand merci à Nathalie et Claudine qui ont pourvu à toute la logistique et l'organisation.

En somme, voici le témoignage de Léonore : « J'ai aimé faire la rencontre d'autres personnes à travers le sport. Je me suis initiée à la gym et j'ai beaucoup apprécié cette discipline. J'ai également apprécié la veillée et le témoignage de frère Jean-Victor qui venait du Brésil. J'ai beaucoup appris durant ces deux jours à travers la messe, le sacrement du pardon et la réflexion sur le sport dans la bible faite par le Père Jean-Serge Massamba. »



### CARNET MAI À AOÛT 2024

### Ils ont reçu le Baptême



Malo LAMY, le 4 mai au Fidelaire. Emalya CHARETIERS-GUYON, le 4 mai au Fidelaire. Jeanne DROUARD, le 18 mai à Ferrières Haut Clocher. Mya HARSCOËT, le 18 mai à Ferrières Haut Clocher. Maddy VINCENT, le 18 mai à Beaubray. Karla MORIN, le 18 mai à Beaubray. le 19 mai à Conches en Ouche. Monica BLUET, Adam MATHIEU, le 25 mai à Collandres. Kélia RECHER, le 25 mai à Collandres. le 25 mai à Collandres. Mahé RECHER, le 2 juin à Conches en Ouche. Esmée DEBURE, le 8 juin à Conches en Ouche. Jules LEMAY, Eden DJERFI, le 9 juin à Conches en Ouche. Taïs LAPEYRE, le 15 juin à Conches en Ouche. Ambre RAMMELAERE, le 22 juin à Conches en Ouche. Octave LECLERCQ, le 22 juin à Conches en Ouche. Tom BREEMEERSCH, le 22 juin à Conches en Ouche. Gabriel BREANT, le 30 juin à La Croisille. Chloé CORBET, le 7 juillet à Conches en Ouche. Kenza TAHON, le 3 août à Saint Elier. Kénaël VITSE, le 10 août à Conches en Ouche. le 10 août à Conches en Ouche. Amélia GODRAN,

### Ils se sont unis devant Dieu par le mariage



Guillaume LAMY et Jessica GUYARD, Teddy KULMATISKI et Stéphanie RICHER, Aristide GOMIS et Aurore MAURICE, Damien ROTROU et Céline CONSTANT, Jean-Marie CORBIER et Rose-Marie PAUL, Thierry BONY et Aurélie GRIEU, Vincent PAYSANT et Jennifer OUDOUX, Jean-Marc LUX et Sandrine BEUZELIN, Rémi LOUIS-MICHEL et Laure CURVAL. Pierre GIRETTE et Elodie JULIEN, Guillaume BOSSAERT et Julie FONTAINE, Frédéric HARTOCK et Fiona NOTEUIL, Gauthier HAREL et Elise DENEY,

le 4 mai au Fidelaire.

le 25 mai à La Ferrière sur Risle. le 1er juin à Conches en Ouche.

le 22 juin à Conches en Ouche.

le 22 juin à Faverolles la Campagne.

le 29 juin à Conches en Ouche.

le 29 juin à Conches en Ouche.

le 29 juin à Ferrières Haut Clocher.

le 6 juillet à Conches en Ouche.

le 20 juillet à Nogent le Sec.

le 3 août à Conches en Ouche.

le 10 août à Conches en Ouche.

le 24 août à Faverolles la Campagne.

## Ils nous ont quittés pour la maison du Père



Gérard MASSON, le 17 mai à Le Fidelaire. le 5 iuin à Collandres. Roger MOREL, Joëlle BODIN, le 7 juin à Conches en Ouche. Mauricette GÂTINE, le 13 juin à Conches en Ouche. Bernard JOLY, le 18 juin à Conches en Ouche. le 19 juin à Le Fidelaire. Hubert BALLEROY, Françoise RÉNIER, le 24 juin à Le Fresne. Mauricette GOUEL, le 26 juin à Le Fidelaire. le 1<sup>er</sup> juillet à Le Fresne. Anne-Marie AGNAN, Nadia TOQUARD, le 4 juillet à Conches en Ouche. Marie JEUFFROY. le 10 juillet à Le Fidelaire. Gérard LAMARRE, le 12 juillet à Le Fidelaire. Francoise LOUVET, le 15 juillet à Conches en Ouche. le 16 juillet à La Ferrière sur Risle. Simone HAMELET, le 17 juillet à La Ferrière sur Risle. Jacques GLOTON, Anne-Monique BACON, le 31 juillet à Conches en Ouche. Denise CASTEL, le 5 août à Faverolles la Campagne.

# Paroisse Pays de Conches : Offices de septembre à décembre 2024

#### Septembre 2024

Dimanche 1er septembre Conches 10h30 22e du Temps Ordinaire Samedi 7 septembre Louversey 18h 10h30 Dimanche 8 septembre Conches 23<sup>e</sup> du Temps Ordinaire Samedi 14 septembre Quincarnon 18h Messe des moissons Dimanche 15 septembre Conches 10h30 24e du Temps Ordinaire Samedi 21 septembre Villalet (ou Orvaux) 25<sup>e</sup> du Temps Ordinaire Dimanche 22 septembre Conches 10h30

Rentrée paroissiale + repas partage salle des fêtes de Burey Samedi 28 septembre Ajou Mancelles 18h Cors de chasse Dimanche 29 septembre Conches 26e du Temps Ordinaire 10h30



Chaque mercredi à 18h : Chapelet à la chapelle Saint Joseph au presbytère. suivi de la messe à 18h30

#### Octobre 2024

Samedi 5 octobre La Croisille 18h Dimanche 6 octobre Conches 10h30 27<sup>e</sup> du Temps Ordinaire Samedi 12 octobre Berville la C. 18h

Dimanche 13 octobre Conches 10h30 28<sup>e</sup> du Temps Ordinaire

Rentrée de la catéchèse

Samedi 19 octobre Nogent le sec 18h Dimanche 20 octobre Conches 10h30 29<sup>e</sup> du Temps Ordinaire

Repas partage

Samedi 26 octobre Sébécourt 18h

Dimanche 27 octobre Conches 10h30 30<sup>e</sup> du Temps Ordinaire Jeudi 31 octobre La Ferrière/Risle 18h **Toussaint (défunts)** 

#### Novembre 2024

ı				
	Vendredi 1er novembre	Conches	10h30	Toussaint (défunts)
	Samedi 2 novembre	Saint Elier	18h	
	Dimanche 3 novembre	Conches	10h30	31 <sup>e</sup> du Temps Ordinaire
	Samedi 9 novembre	Sainte Marthe	18h	
	Dimanche 10 novembre	Conches	10h30	32 <sup>e</sup> du Temps Ordinaire
	Lundi 11 novembre	La Houssaye	11h	
	Samedi 16 novembre	Beaubray	18h	
	Dimanche 17 novembre	Conches	10h30	33 <sup>e</sup> du Temps Ordinaire
Messe des familles + repas partage				
	Samedi 23 novembre	Le Fidelaire	18h	

Dimanche 24 novembre Conches 10h30 Christ roi de l'univers Samedi 30 novembre 18h Louversey

Une célébration n'a pas de prix, mais elle a un coût. Chacun est ainsi invité à participer selon ses moyens financiers.

#### Dans notre Diocèse, les offrandes conseillées sont:

Pour une messe : 18 €

Pour un casuel lors d'un mariage ou de funérailles : 200 €

Pour un casuel lors d'un baptême : 80 €

Pour une demande de messe. s'adresser au secrétariat de la paroisse, au plus tard le jeudi précédent le week-end.



#### Responsable de la publication :

Père Jean-Serge Massamba Ont collaboré à ce numéro : Françoise Adam -

Père Jean-Serge Massamba - Anne-Laure Masset - Philippe Mylle - Elisabeth Renaux -Anne-Françoise Thierry

Mise en page et impression 4700 exemplaires **Imprimerie Delatre** (02 35 78 85 30) Coordination de la distribution :

Françoise Adam

#### Décembre 2024

Dimanche 1er décembre Samedi 7 décembre Dimanche 8 décembre Lundi 9 décembre Samedi 14 décembre Dimanche 15 décembre Samedi 21 décembre Dimanche 22 décembre Mardi 24 décembre

Mercredi 25 décembre Samedi 28 décembre Dimanche 29 décembre Conches 10h30 1er de l'Avent Faverolles la C. 18h Conches 10h30 2e de l'Avent Immaculée conception de la Vierge Marie

Berville la C. 18h

10h30 Conches 3e de l'Avent

Le Fresne 18h

Conches 10h30 4e de l'Avent

Conches 19h Veillée et messe de Noël

**Sainte Marthe** 21h Nuit de Noël Conches 10h30 Nativité du Seigneur

La Houssaye 18h

10h30 Conches Sainte Famille